

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Hasta el 30 de septiembre se podrá visitar la exposición de dibujos de Manuel Rivas en el Museo de Arte Contemporáneo "El Mercado"

Esta mañana, en el espacio gestionado por la Asociación de Artistas Plásticos "Arteaga Alfaro" del Museo de Arte Contemporáneo "El Mercado" de Villanueva de los Infantes ha sido inaugurada la exposición de dibujos de Manuel Rivas Cabezuelo.

Rivas nos presenta una colección de 32 dibujos elaborados a lápiz o tinta donde predominan las estructuras, aunque también pueden verse paisajes del Campo de Montiel y algún retrato. Natural de Torre de Juan Abad, desde siempre ha tenido una especial preocupación por la cultura en general y por el arte en particular. El artista se acaba de jubilar como ingeniero metalúrgico, por lo que dispondrá de más tiempo para dedicarse a una de sus pasiones.

Durante la inauguración, que ha contado con la presencia del Alcalde, Antonio Ruiz, el presidente de la Asociación, Luis Cerdá, ha señalado que ya se está elaborando el calendario de exposiciones para 2016. Tras la exposición de Manuel Rivas tendrá lugar una exposición sobre el IV Centenario de la publicación de la segunda parte del Quijote y una exposición del artista Fermín Serrano. En su intervención, Cerdá ha destacado que "desde la Asociación están abiertos a sugerencias con el fin de dinamizar este espacio en el que tienen cabida todo tipo de proyectos artísticos".



Manuel Rivas con el presidente de la Asociación "Arteaga Alfaro" y el Alcalde

La Escuela de Baile Savia Nueva presentó en Infantes su espectáculo "La voz del agua"

El pasado domingo, día 19, la Caseta Municipal de Villanueva de los Infantes acogía la gala benéfica de la Escuela de Baile Savia Nueva. Un espectáculo lleno de fantasía, cuyo hilo conductor transcurrió por mares, ríos, lluvias, lagos y océanos. Alumnas y alumnos de todas las edades, procedentes de Montiel, Valdepeñas, Villahermosa y Villanueva de los Infantes, pusieron sobre el escenario las diferentes modalidades que se imparten en la Escuela, como danza moderna, ballet clásico, bailes de salón, lírico, español, contemporáneo, danza del vientre, gimnasia rítmica y baile flamenco.

Una exhibición de danza cuya temática giró en torno al agua como fuente de vida, símbolo de paz, tranquilidad y sosiego, pero también como símbolo de fuerza, furia, ímpetu y temperamento. Temas como la BSO de Titanic, Dancing in the rain o Río Abajo fueron inter-



pretados junto a temas míticos como Entre dos aguas o Como el Agua de las figuras del flamenco Paco de Lucía y Camarón.

El total de la recaudación ha sido donado a la Asociación "Amigos por Amor al Arte".

Arreglo de los accesos al Santuario de Ntra. Sra. de la Antigua

Después de casi 9 años, la maquinaria de obras públicas ha adecentado y acondicionado tanto la carretera de la Virgen de la Antigua, como en el camino de la Frescura, para ponerlo a punto en la fecha de celebración de la verbena y traída de nuestra Patrona, fechas de gran trasiego de vehículos por ambas vías. Esto contribuirá, sin duda alguna, al incremento en la seguridad en los numerosos desplazamientos que se producen.





DIVISIÓN TRANSPORTE



C/ Río de Janeiro, 6 - Polígono Industrial Centrovía Tels.: 976 14 46 55 - Fax: 976 14 46 57 E-mail: dam.zgza@distribucionesdam.com 50196 LA MUELA (Zaragoza)

Teléfs.: 91 683 67 77 / 99 - 91 683 25 17 - Fax: 91 683 01 12 E-mail: dam.madrid@distribucionesdam.com 28906 MADRID